

Passauer Neue Presse, 17.12.2011

## Auto in Flammen - Insassen heil

### Fiat Van brannte auf der A 3 - Feuerwehrler kamen von Weihnachtsfeier



**In Flammen stand ein Fiat Van** auf der Autobahn. Die Insassen konnten sich rechtzeitig auf dem Auto retten. (Foto: FF Passau)

Der Löschzug der Feuerwehr Hauptwache und die Feuerwehr Haarschedl mussten am Samstag um 18.30 Uhr raus auf die A 3. Dort stand kurz nach der Autobahnausfahrt Passau-Mitte in Richtung Passau-Süd der Fiat-Van eines bosnischen Ehepaars in Flammen. Die Brandursache war laut Auskunft von Stadtbrandinspektor Andreas Dittlmann vermutlich ein technischer Defekt. Die Paar konnte sich jedoch rechtzeitig aus dem Auto retten und blieb unverletzt. Die BAB war in Fahrtrichtung Linz für eine halbe Stunde komplett gesperrt. Den Schaden beziffert die Polizei mit rund 3500 Euro

Die Feuerwehrler des Löschzugs Hauptwache waren übrigens gerade auf dem Weg zur Weihnachtsfeier, als der Alarm einging, weshalb viele von ihnen unter der Feuerwehrmontur Anzug und Krawatte trugen. Nicht anders war es den Haarschedler Kollegen eine Woche davor ergangen. Sie hatten just an jenem Samstagabend einen Einsatz im Seniorenheim Passau- Neustift. - ez